

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Ajak Karang Taruna RW 3 Berperan Aktif dalam Keamanan Lingkungan

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Nov 12, 2024 - 19:22



Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto, bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Pegirian, Briptu Al Jabar, melakukan kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan Ketua RW 3 Karang Tembok, Bapak Kusairi bahas terkait keamanan lingkungan

Surabaya, - Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M.

Ismanto, bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Pegirian, Briptu Al Jabar, melakukan kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan Ketua RW 3 Karang Tembok, Bapak Kusairi. Pertemuan yang berlangsung ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara aparat keamanan dengan masyarakat, sekaligus meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan, Selasa (12/11).

Dalam kegiatan komsos tersebut, Babinsa dan Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan agar masyarakat dan karang taruna berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, mereka juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling), guna mengantisipasi terjadinya tawuran antar remaja yang belakangan kerap terjadi di wilayah perkotaan. Siskamling dinilai sangat penting untuk menjaga kondusivitas lingkungan sekaligus memperkuat rasa kebersamaan dan tanggung jawab sosial di antara warga.

Menurut Koptu M. Ismanto, sinergi antara masyarakat dan aparat sangat dibutuhkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kami sangat berharap agar warga, terutama para pemuda dan anggota karang taruna, dapat berperan aktif dalam kegiatan siskamling. Dengan adanya ronda malam dan pemantauan rutin, kita dapat mengantisipasi potensi konflik antarwarga dan menjaga keamanan lingkungan secara berkesinambungan," ungkapnya.

Briptu Al Jabar menambahkan, kegiatan ini merupakan langkah preventif untuk meminimalisir gangguan keamanan, terutama tawuran yang melibatkan remaja. "Kami ingin semua pihak, khususnya orang tua, ikut mengawasi aktivitas anak-anaknya, agar mereka tidak terlibat dalam pergaulan yang salah. Dengan adanya siskamling, kami berharap lingkungan RW 3 Karang Tembok bisa lebih aman dan kondusif," ujarnya.

Sementara itu, Bapak Kusairi selaku Ketua RW 3 menyambut positif himbauan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas ini. Ia menilai kegiatan ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami berterima kasih atas dukungan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu hadir dan peduli pada keamanan lingkungan kami. Kami akan segera berkoordinasi dengan warga untuk menghidupkan kembali siskamling di wilayah kami," ujar Bapak Kusairi.

Kegiatan komsos ini diharapkan dapat meningkatkan rasa tanggung jawab kolektif di tengah masyarakat, khususnya dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan langkah proaktif ini, masyarakat RW 3 Karang Tembok diharapkan mampu menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bebas dari gangguan keamanan, terutama di kalangan remaja.